

マイガーデン収穫祭

去る十一月二十三日(日)

勤労感謝の日、南大井一丁目

「マイガーデン」において百名を超える人々が集まり、「収穫祭」が盛大に開催されました。式典には来賓として濱野健品川区長が出席、ご挨拶がありました。

品川区では他に五反田・豊町地域でも同様のマイガーデンがあり、区民にとって大変な人気ですが、中でも南大井のマイガーデンは六十六区画で一番大きい広さを持つ場所です。

人参や茄子、大根、玉葱、

品川カブ、じやがいも、ピーマン、トマト、京菜等、多種

類の収穫物が展示コーナーに

披露され、近隣の農作物従事

者からのご指導ご支援をいた



だき、お持ち帰り用の五百円野菜袋に行列が出来ていました。式典終了後、大井第一地域の役員の皆さんのお手伝いで豚汁やバーベキューのご馳走をいただき、参加者一同大いに楽しく親睦を深め、地域交流で賑わっていました。

で豚汁やバーベキューのご馳走をいただき、参加者一同大いに楽しく親睦を深め、地域交流で賑わっていました。

やがて二〇〇九年が近づき、神社参道には長蛇の列(二千名程)。新年にふさわしく最高の天候に恵まれ、老若男女

が待つ中、天祖諒訪神社「大野二良」宮司の一番太鼓の合図で新しい年が明けました。

新しい年にどちら様も良い年でありますように両手を合わせて祈願の姿がうかがえました。年の始めには氏神様よりと申しますが、今年も皆様方にとつて最良の年でありますよう祈念してやみません。

(編集委員一同)

氏神様への初詣 天祖諒訪神社

二〇〇八年が去ろうとしている暮れの三十一日大晦日、

神社の若者達が元旦祭の準備に追われている中で、元旦祭の催事御接待の用意が出来上がり、初詣客のお参りを待つばかりになりました。

やがて二〇〇九年が近づき、神社参道には長蛇の列(二千名程)。新年にふさわしく最高の天候に恵まれ、老若男女が待つ中、天祖諒訪神社「大野二良」宮司の一番太鼓の合図で新しい年が明けました。

祭礼会が毎年用意する恒例のお神酒とお汁粉五百杯が配られ、お囃子の音色と共に賑わいました。

明けましておめでとうございます。

昨年末からの世界的な不景気、職場を失った人、新規採用を取り消された学生、寒いニュースばかりです。今年は少しでも景気が良くなればと願っています。

元旦祭 鮫洲八幡神社

平成二十一年の元日は好

天に恵まれ、初詣日和の新年を迎えました。

一般的に元旦祭のことを鮫洲祭礼会では「福酒」といってます。今年元日の人出は昨年と比べて増え、約五百人がお参りに訪れました。

祭礼会が毎年用意する恒例のお神酒とお汁粉五百杯が配られ、お囃子の音色と共に賑わいました。

編集後記